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I Participants:

II Points abordés:

Suite à la visite de l'architecte Conseil du Département, les réflexions se poursuivent sur le projet de rénovation du bâtiment 8 Place de l'église récemment acheté par la 

municipalité.

Une réunion sera organisé prochainement avec les artisans locaux pour affiner le projet et les devis associés.

Compte  rendu  Réunion  Conseil  Municipal  du vendredi 16 mai 2025
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2 Organisation des 30 ans du RPI le samedi 24 mai à 18h00 à Champoly

La manifestation destinée à célébrer les 30 ans du RPI aura lieu le 24 mai à 18h à la salle des fêtes de Champoly. 

Huguette Burelier et Chantal Brosse représenteront le Conseil Départemental.

Tous les habitants des 3 communes du RPI sont invités. 

 Programme des rencontres AGE ’ ILITES

Les séances du programme Age'ilité auront lieu à la salle des fêtes, tous les mercredi à 10h45 du 10 septembre au 29 octobre 2025.

Ce programme s'adresse au personnes de plus de 60 ans avec un GIR de 4 à 6. 

Le but est d'inculquer à ces personnes les bons gestes pour prévenir augmenter leur autonomie à domicile

La priorité sera donnée aux personnes habitant Les Salles. 

Les inscriptions seront prises lors de la séance d'information du 27 Aout à 17h- Salle des Associations.

Présents:    Jean Hervé PEURIERE,  Thierry MEUNIER, Michelle VASSEUR, Bruno PILONCHERY, Jean-Louis FAFOURNOUX,  Nicole CHAUX, Philippe ROUX, Viviane 

BRUNET, Aurélien ALLARD, Lydie FAYE, Quentin OSSEDAT,  Michel CHAUX,  

Absents excusés: Guy FARGET, Sandy GOUTORBE,   

Validation du devis pour la piste forestière La caravoine à Beaussende

Le Conseil valide le devis établi par la SAS Daval pour la rénovation de la piste La Caravoine- Beaussende.(9500 € HT)

Longueur : 1,5 km entièrement mitoyens. 

La dépense sera répartie à parts égales entre les communes de Les Salles et de Vêtre/Anzon.

10 Question Diverses

* La réflexion se poursuit sur la rénovation du château d'eau de Gouttenoire. Au préalable, une recherche de fuites sur le réseau sera réalisée afin de ne pas manquer 

d'eau lors des travaux qui nécessiteront une mise hors circuit du réservoir durant 3 semaines. Un by-pass permettra l'alimentation par le réservoir de la Loge.

* La réunion d'information sur l'opportunité de transférer l'assainissement à CCPU aura lieu le 26 mai à 20h à St Germain Laval. Tous les conseillers municipaux sont 

invités.

* La municipalité est en contact avec l'entreprise de travaux publics AST2P qui souhaite s'installer sur un terrain proche de la zone artisanale de la Cure. 

* Le 4 juin à 10h45 M. Le sous préfet de Montbrison viendra visiter la commune.

* Stand-by sur le projet de création d'une MAM (Maison d'Assistantes Maternelles) faute de local adapté et de porteurs de projet.

Achat d'une benne 3 points9

Le Conseil valide l'achat d'une benne 3 points de marque Cosnet, 500 kg, 1,5m3  auprès de la société Crozet de Crémeaux pour un montant de 2000 € HT.

Prochaine Réunion Adjoints:   Lundi  16 juin 2025 à 09h30

Prochaines Réunions Conseil Municipal:    Vendredi  27 juin  2025 à 20h00  

3 Voirie 2025

Les travaux de voirie 2025 ont été validés avec les sociétés Effage et Pontille.

 - Place de l'Ecluse: rabotage et regoudronnage en enrobé en septembre.

 - Chemin de Tartaru: Application d'un bicouche, date pas encore fixée.

 - Route de Chausseterre: Goudronnage des entrées et reprise des caniveaux en septembre.(1 seule entrée par maison)

4 Attribution du nombre de conseillers communautaires

Tous les 6 ans l'intercommunalité doit redéfinir son nombre de conseillers. 

Le nombre de conseiller par commune dépend de la population. 

CCPU reconduit le même nombre de conseillers (27) ainsi que la même répartition. 

St Just 6; Crémeaux:4, Chausseterre: 1; Cherier, Juré, St Marcel, St Romain, La Tuilière, St Priest, Champoly, Les Salles: 2.

5 Pistes forestières Le Verdier-Les Pines : compte rendu de la réunion

Un projet de rénovation de la piste forestière Le Verdier- Les Pines a été lancé conjointement avec la commune de Vêtre / Anzon. 

L'entreprise Chazelle a réalisé un devis de 18 150 € HT. 

La dépense sera répartie entre les 2 communes au prorata du linéaire. (total: 3,5 km; 1,5 km mitoyens, 2 km sur Les Salles.)

8 Compte rendu de la visite de l'architecte conseil pour l'ancien bar et dépôt de pain.
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7 Validation de l'emploi d'été

Le Conseil valide l'embauche en emploi d'été de Yannis Riol Corent sur la période du 23 juin au 31 aout.


